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Leçon 6 

 
 
 

Masculin 
Génitif Singulier / Nominatif Pluriel Déclinaison 

-s / -ir Masc. Forte 2 
 
 

En UR   (gestur, un invité) 
N gestur  
A gest Ø 
D gesti i 

Si
ng

ul
ie

r 

G gests s 
N gestir ir 
A gesti i 
D gestum um Pl

ur
ie

l 

G gesta a 
 
 
 
 
 
 
 

Variantes : 
 

 
Racine terminée par G, K, EY, Æ 
ou Ý 
(veggur, un mur) 

N Veggur  
A Vegg Ø 
D Vegg Ø 

Si
ng

ul
ie

r 

G Veggjar jar 
N Veggir ir 
A Veggi i 
D Veggum jum Pl

ur
ie

l 

G Vegga ja 
 

 
 
 


